



De publicación inmediata: 11/15/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

COMUNICADO DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE LOS REFUERZOS DE LA VACUNA CONTRA EL COVID-19

«Como Gobernadora, me comprometo a proteger la salud y la seguridad de todos los neoyorquinos y, con la llegada de las festividades, debemos continuar haciendo todo lo posible para mantener a los neoyorquinos seguros y prevenir la propagación del COVID-19.

Sabemos que la vacuna no solo disminuye la propagación, sino que también mejora los resultados y reduce la presión que se pone en los hospitales y el sistema de atención médica. El Dr. Fauci señaló recientemente que hacer que la vacuna de refuerzo esté disponible para todos, es «absolutamente esencial» para combatir este virus mortal, especialmente cuando las personas comienzan a congregarse en espacios internos para las reuniones festivas.

«Les recomiendo encarecidamente a todos los neoyorquinos que viven o trabajan en un entorno de alto riesgo que reciban el refuerzo. Yo recibí el refuerzo y creo que nadie que se sienta que está en riesgo debe dejar de recibir un refuerzo de la vacuna contra el COVID-19. Si siente que está en riesgo, colóquese el refuerzo».

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
New York State | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)